

FRANCE Lancement officiel de Notre partenariat international ! USA

Je suis très fière d'annoncer le lancement d'un tout nouvel échange entre mes élèves de Première Euro du Lycée de la Communication à Metz  et les formidables élèves du Santa Susana High School en Californie  !



Notre collaboration vient tout juste de commencer par une série de capsules vidéo : nos élèves français se sont présentés en français, et les élèves américains ont répondu avec leurs vidéos en anglais.

La prochaine étape ? Présenter nos villes, nos cultures et notre quotidien, et apprendre à mieux nous connaître à travers la créativité et la pratique des langues.

Je suis extrêmement fière de mes élèves pour leur enthousiasme, leur curiosité et leur investissement dans ce projet.

Et je souhaite adresser un immense merci à *Julie Mortine*, mon incroyable partenaire américaine à Santa Susana High, pour sa bienveillance, sa réactivité et sa belle collaboration. Travailler avec elle est un vrai bonheur, et j'espère sincèrement que ce partenariat continuera à grandir et à nous permettre de tisser des liens forts au-delà des frontières. 

Que ce projet ouvre de nouvelles portes, de nouvelles amitiés et de nouveaux horizons à travers l'Atlantique ! 



Florence Conrard, professeure d'anglais

#ConnectingClassrooms #LycéedeLaCommunication #SantaSusanaHigh #EchangeCulturel
#FièreDeMesÉlèves #PremièreEuro #Metz #Californie #ApprentissageDesLangues
#CitoyensDuMonde #AuDelàDesFrontières